

Anrainer fordern jetzt Gesundheits- und Verkehrskonzept

Widerstand gegen Paketzentrum

Kritik an den „unausgegorenen Plänen“ zur Errichtung eines Paketverteilzentrums in Langenzersdorf formiert sich über Partei- und Gemeindegrenzen hinaus. Gestern wurden dem zuständigen Bürgermeister 2153 Unterschriften aus Bisamberg überreicht. Der Tenor: „Wir wollen nicht im Verkehr und Staub ersticken!“

Bisamberg's Ortschef Günter Trettenhahn überreichte mit Aktivisten seinem Parteikollegen in Langenzers-

VON LUKAS LUSEZKY

dorf im Bezirk Korneuburg die Unterschriften. „Wir fordern eine strategische Umweltprüfung und ein Verkehrskonzept“, heißt es.

Sollten die Argumente bei den Projektbetreibern nichts fruchten, gibt es auch eine juristische Ebene: Ein Top-Anwalt wird sich im Auftrag einer Familie der Sorgen der Bevölkerung annehmen. In Langenzersdorf prüft man das Thema derzeit.



Bürger aus Bisamberg überreichten dem Ortschef von Langenzersdorf, Andreas Arbesser (re.), die Protestunterschriften.